

ciones debidas, vengan en buen hora. aunque la buena era la misma en que se dió la conferencia, por más que quizá se habrían disminuido ó apagado los aplausos.

Suponemos ya que esto ha de valer nos del insigne R. T.... alguna serie de kilométricas lucubraciones profundas, eruditas y exactas como él sabe hacerlas, probándonos como dos y tres son veinte, que hemos incurrido en la nona excomunión papal por falsificadores ó truncadores de documentos apostólicos. Esto sin embargo, nos tiene sin cuidado; pues, con todos sus alardes de ciencia y erudición, que desconoce perfectamente, no ha de probarnos que miramos con cristales ahumados que presentan los objetos nebulosos.

Y hasta otra, ya que á un cojo fácilmente se le alcanza.

TIQUIS MIQUIS.

Reticencias, dudas, ambigüedades, engaños, falsificaciones, calumnias... ¿hasta cuándo?...

Tal vez algun día publiquemos, dice el procaz papel de esta ciudad hablando de deudas del «Correo Catalan» un estado de lo que importa esta deuda, que asciende á algunos miles de duros.»

¿A qué, ni para qué tanto misterio?...

¿Por qué tantos días hablar de cuentas que seguramente no has visto?...

Con el rabioso cariño que hace tiempo demuestras al Correo, ¿por qué no has publicado el estado una y mil veces?...

Un solo medio te queda para embaucar á tus admiradores.

Invertir los datos tomando el haber por debe y el debe por haber.

Es tanta tu chispa y eres tan fecundo, en medios....

¿Serán famosas (ó famélicas como aquellas que tú sabes y de que tanto se habla), parecidas á las del Gran Capitán?....

El periódico cerril de Barcelona al que aludimos en nuestro número dos, se dió por ofendido.

¡Caramba de papeles!...

¡Con qué, puedes tú insultar impunemente á nuestros amigos sin que podamos arremeter contra quien los difama!..

Escucha, pues; vamos á rectificar.

Dijo uno de nuestros amigos que traducido tú titular al lenguaje vulgar significa «que tienes la cabeza llena de ron».

¿Oiste?...

Tómalo si quieres como rectificación, ratificación ó lo que más te guste.

Y hasta otra.

Los acéfalos manifestantes de esta ciudad corren desalados en busca de firmas adhiriéndose á su propia monstruosidad.

A su propia, hemos dicho.

Porque, según se dice, uno de ellos fué á Búrgos á servir de padre y padrino.

Y después de viaje tan largo.... llegó allá.... y dijo.... Si.

Pues, señor; ya procuraremos saber si llegan á 469.

O si pasan mucho de 43.

Lo que será fácil cosa por la mucha

presión que ejercen sobre sus pocos consocios pseudo-integristas.

Un dato precioso.

Se nos ha dicho de dos sujetos que con afán trabajan en ello, que....

El uno es hojalatero.

El otro... ¡psel... puede que sea, para variar, hojalatero.

Similia similibus.

VARIEDADES.

DIOS, PATRIA, REY.

SONETO.

La bandera del R..., tan venerada,
Aquella que alcanzó lauros brillantes,
Se atrevieron á hollar unos farsantes
Con vil calumnia y lucha solapada.
La que fué por el plomo respetada
Y resistió tratados infamantes,
¿Podían en mal hora unos tunantes
Dejarla hoy abatida y humillada?
¡Jamás!... que entre sus pliegues ma-

gestuosos

Un lema se distingue sacrosanto
Escudo puro y fiel del cristianismo:
Lema que defendemos animosos,
Divisa que al traidor infunde espanto
Y que acatar nos manda hasta Dios mismo
Uno de los 169.

Noticias generales.

Los Obispos católicos alemanes reunidos en el Congreso de Friburgo, han enviado un mensaje al emperador Guillermo II, exponiéndole que sería inmensa su gratitud si se decidiera intervenir para el restablecimiento del poder temporal del Papado.

La «Gaceta de la Cruz», órgano el más autorizado del protestantismo alemán, ha declarado recientemente que el poder temporal de los Papas debe restablecerse con urgencia.

Las negociaciones relativas al Concordato entre Rusia y la Santa Sede, son llevadas activamente. Se cree que el Papa ha redactado por sí mismo los principales artículos del Concordato, después de conferenciar largamente con el enviado de Rusia.

En Jaen ha tenido lugar el solemne acto de administrar el Sacramento del Bautismo á un joven mahometano, llamado en su país Mahanuel Ben-Ali Ben Sarohi.

Nuestro querido compañero «El Tradicional» de Valencia, dice:
«De la redacción de *El Siglo Futuro* han salido estos días millares de Manifiestos para provincias.

A muchos suscritores se les manda un paquete.

A pesar de todos los esfuerzos que hacen, la derrota es inminente.

Esto lo confiesan hasta los mismos nacionalistas. Menos los de aquí.

La Cámara de Comercio de Madrid ha consultado á todas las españolas sobre la forma en que procede distribuir el crédito de 500,000 pesetas, votado por las Cortes para la concurrencia de España á las exposiciones extranjeras.

Telégramas recibidos de Méjico anunciar que ha habido un segundo terremoto de una violencia extraordinaria, causando destrozos de consideración y muchas víctimas.

En Grecia ha habido grandes terremotos derribando muchas casas y ocasionando infinitad de heridos, y créese muchos muertos.

SECCION LOCAL.

—No siendo posible en una publicación semanal de la índole de la nuestra, dar cabida á todos los documentos importantes que se publican, recomendamos á nuestros lectores que lean con toda atención, las muy notables cartas de D. Andrés Alonso Palacio y de D. Pablo Morales, dirigidas á D. Ramon Necedal y publicadas por todos los diarios de nuestra comunión.

Otra no menos notable y que, á no dudarlo, será de suma resonancia en España, y muy particularmente en Cataluña, es la que ha publicado el «Correo Catalan» de D. Francisco de P. Oller, director que fué del «Crit de la Patria» y valeroso campeón de la causa tres veces santa. Esta que fué escrita desde la cárcel, y que merece de modo particular, ser leída y meditada por amigos y adversarios, la publicaremos, Dios mediante, en el próximo número.

—Á las repetidas pruebas de acendrado patriotismo á esta ciudad que tiene dadas D. Mariano Vilallonga, acaba de añadir otra.

La escuela gratuita nocturna que de tiempo acá sostiene de su peculio y que antes se hallaba en el Hospital, se ha trasladado á los bajos de las casas inmediatas al Asilo Vilallonga, propiedad de dicho señor.

Altamente complacidos nos quedamos después de la visita al nuevo local que al efecto se ha destinado, capaz para 60 alumnos y completo en cuanto al material necesario para la 4.ª enseñanza. Esta corre á cargo del digno profesor D. Salvador Colls.

Sirva al Sr. Vilallonga nuestra más entusiasta felicitación, como pequeña muestra de la gratitud que le adeuda esta ciudad.

—Según carta de nuestro corresponsal en Palafrugell que no podemos insertar por falta de espacio, sabemos que el apostolado de la Oración en unión del Centro de Católicos de aquella Villa ha dedicado, con inusitado esplendor, un quinario al Sto. Corazon de Jesús. Todos los días predicaba á los fieles que llenaban la Iglesia el elocuente orador sagrado P. Goberna, de la Compañía de Jesús, finalizando el quinario con una numerosa comunión general y espléndidas funciones mañana y noche. Domingo funciones religiosas y velada celebradas por el Centro. Lunes grandes funciones en obsequio al apóstol Pedro Claver, y el martes á Ntra. Sra. del Carmen, predicando en todas las dichas funciones, el ya citado Sr. Goberna.

—Debemos dar á nuestros lectores la grata noticia de que no ha tenido lugar la expulsión de los frailes de Fuente-rabia. ¡Loado sea Dios!... ¿Será sólo un compás de espera?

—El día de la Natividad de la Virgen, en el santuario de Ntra. Sra. del Roset, se cantó oficio solemne á dos voces y con acompañamiento de armoniam,

predicando la divina palabra el P. Dalmau, de la casa mision de Banyolas. A pesar de que el tiempo fué malo la concurrencia fué numerosa.

—De la semana que acaba de transcurrir debemos decir que, por lo regular, hemos tenido buen tiempo sin variaciones notables.

—Hemos recibido carta de D. Benito Torró, pbro., para que rectificemos algunos conceptos publicados en nuestro último número y referentes á la carta «Al Semanario de La Bisbal» Nuestros suscritores nos agradecerian, y nosotros hubiéramos deseado, publicarla íntegra; pero nos lo veda el exceso de original. Interin, sin perjuicio de darla otro día, remitimos copia de ésta al autor de aquella.

—Segun se nos ha dicho, el día 48 comenzarán los exámenes extraordinarios de Setiembre, en el Instituto de esta ciudad.

SECCION RELIGIOSA.

CALENDARIO.

16. Domingo. Dolores gloriosos de Ntra. Sra., Stos. Cornelio y Cipriano.

17. Lunes. La impresion de las Ligas de S. Francisco y S. Pedro de Arbués y Lamberto, mrs.

18. Martes. Stos. Tomás de Villanueva y Ferreol, mr.

19. Miércoles. S. Genaro ob. y mr.

20. Jueves. S. Eustaquio y Sta Susana

21. Viernes. S. Mateo evang.

22. Sábado. S. Mauricio y comps. mrs.

IGLESIA PARROQUIAL.—Cuarenta horas: Continúan en la misma Iglesia, exponiéndose y reservando en las mismas horas de la pasada semana.

Hoy la Congregacion de Ntra. Sra. de los Dolores celebrará la funcion de costumbre de los demás años. A las 10 de la mañana oficio solemne, con el canto de la Salve y por la tarde, 5 y media, los ejercicios propios del día.

A las 7 de esta noche se principiará el devoto novenario de Ntra. Sra. de las Mercedes, cantándose los gozos al órgano.

Martes, festividad de S. Ferreol; á las 9 y media se obsequiará al Santo con oficio solemne en su propia capilla.

COLEGIO DE INTERNOS

DEL INSTITUTO DE FIGUERAS.

En este internado queda abierta, desde el 1.º hasta el último de Setiembre, la matrícula para la admision de los alumnos de 1.ª y 2.ª enseñanza así internos como medio pensionistas.

Figueras 1.º de Setiembre de 1888.—El Director de internos, Franco de A. Renau, Pbro.

MERCADO DE FIGUERAS

DEL DIA 43 DE SETIEMBRE DE 1888.

		Máximo	Mínimo.
Trigo	80 litros.	14'	pts. 13'25
Mezcladizo	"	11'	"
Centeno	"	10'	"
Cebada	"	5'50	"
Abena	"	5'25	"
Maiz	"	11'50	"
Mijo	"	16'	"
Panizo	"	11'	"
Habichuelas	"	28'	20'
Garbanzos	"	24'	"
Habas	"	9'	"
Habones	"	10'	"
Arbejas	"	11'	"
Judihuelos	"	18'	"
Accefo	13'4litros	10'	"
Huevos	dozcas	1'05	1'25